
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【ご意見】 

〇今回、選挙ありましたが・・・イトーヨーカドーがなくなり、ドンキーに行きづらいしイオ

ンは遠いし、Gスクエア 4/1 しかなくて残念でした。今回はじめて、選挙投票都合悪くてあ

きらめました。ぜひGスクエア便利なので、長くやってください！よろしくお願いします 

➡いつもご利用いただきありがとうございます。Gスクエアで行われた期日前投票では多くの

市民の皆様が来館されていました。いただいたご意見を函館市に伝えさせていただきます。 

 

〇利用料 100 円でも 200 円でもとってよいのでは・・・〜時間まで 100 円とか こんなに素

敵な場所、無料は安すぎると思います。  

➡そんな風に感じていただけてスタッフ一同嬉しく思います。ありがとうございます。今後も

利用者の皆様が過ごしやすい施設づくり、あたたかい場づくりに努めてまいります。ぜひま

たのご来館をお待ちしております。     

 

〇テーブルをふくクロス（使いすて）     

➡ご意見ありがとうございます。感染症予防のための消毒作業は今後も継続いたしますが、汚

れなどが気になる際はお気軽にカウンタースタッフまでお申し付けください。   

 

〇若者のうるさい人たちが勉強の邪魔になるので、勉強スペースを作ってほしい。迷惑  

➡イベントスペースの貸切利用がない日は、パーテーションで仕切って一人席を設置しており

ます。また、多目的室（防音室）は貸切利用（有料）が可能ですので、ぜひご検討ください。

当館は様々な市民が訪れるフリースペースとして、自由な用途でご利用いただいております。

ご理解のほどよろしくお願いいたします。なお、他の利用者にご迷惑をおかけする行為など

があればスタッフから注意を致します。カウンターまでお申し付けください。  

 

〇モバイルバッテリーのコードをかしていただけるようになったらうれしいです。  

➡以前は貸出をしておりましたが、破損や盗難などが相次ぎ貸出を休止しております。 

 

〇ストリートピアノをおいてほしい。     

➡頂いたご要望を今後の計画の参考とさせていただきます。  


